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FECHA   Martes 04   de Noviembre  de 2014                                                                                 HORA DE 

INICIO     9:00  am 

LUGAR   CIDT piso 4 salón 1 

# ASISTENTES CARGO 

ASISTENCI

A 

SI NO 

1 Juliana Buitrago Jaramillo Decana (E)  X 

2 Samuel Eduardo Trujillo Henao  Director Programa de Medicina  X  

3 Carlos Eduardo Nieto Garcia  Director   (e ) Programa Ciencias del Deporte y la 

Recreación 

X  

4 Omar Botero Zuluaga Director Programa Medicina Veterinaria y Zootecnia X  

5 Giovanni García Castro Director Programa de Tecnología en Atención pre 

hospitalaria 

 X 

6 Francisco Javier Sánchez 

Montoya 

Director Especialización Radiología e Imágenes 

Diagnósticas 

X  

7 María Elena Rivera Salazar Directora Especialización en Medicina Interna X  

8 José Fernando Gómez 

González 

Director Especialización en Medicina Crítica y 

Cuidado Intensivo 

X  

9 Julio César Gutiérrez Segura Director Especialización en Psiquiatría X  

10 Ángela Jazmín Gómez Hincapié Directora Especialización en Gerencia del Deporte y 

la Recreación 

X  

11 José Ignacio Moncayo Ortiz Director Especialización en Biología Molecular y 

Biotecnología 

X  

12 Jesús Herney Moreno Rojas Director Especialización en Gerencia para la 

Prevención  y Atención  de Desastres   

X  

13 Diomedes Tabima García Director Especialización Gerencia en Sistemas de 

Salud 

X  

 Diomedes Tabima García Maestría de Gerencia en Sistemas de Salud X  
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14 Duverney Gaviria Arias Director Maestría en Biología Molecular y 

Biotecnología 

X  

15 Juan Carlos Sepúlveda Arias Director Doctorado en Ciencias Biomédicas X  

16 Bibiana Murillo Gómez Directora Departamento de Ciencias Básicas X  

17 Guillermo Javier Lagos Grisales Director Departamento de Medicina Comunitaria X  

18 Héctor Fabio Gallo Mosquera Director Departamento de Ciencias Clínicas X  

19 Vicente Honorio Cediel 

Collazos  

Representante de los Docentes X  

20 Hernando Morán Juanillo Representante de los Estudiantes X  

 Pendiente Elecciones Representante Egresados X  

 Sin Director Programa de Fisioterapia y Kinesiología X  

 

Nota: El Consejero Héctor Fabio Gallo Mosquera se encuentra delegado por la Decana en 

reunión sobre APS en Comfamiliar representando la Facultad. 

 
ORDEN DEL DÍA PROPUESTO: 

 

1. Verificación del quorum y aprobación del orden del día 

2. Aprobación Actas 035 y 036 

3. Presentación estudiantes internacionales de intercambio Dra. Agustina Casaretto y 

Dra. Nancy Dayan Martínez a cargo del Director del programa Medicina Crítica y 

Cuidado Intensivo 

4. Asuntos por programas 

     Medicina: Proyecto de Extensión: Foro  Salud Penitenciaria y Formación del talento 

humano, expectativas, retos y estrategias a cargo del Dr. Germán Moreno 

Propuestas del representante de estudiantes 

5. Proyecto del Doctor Sepúlveda  

5. Proposiciones y Varios 
 

 

1. VERIFICACIÓN DEL QUORUM Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

Con quórum suficiente para deliberar y decidir se inicia la reunión. Se anexa listado con 

las firmas de los asistentes.  

Aprobado 
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2. APROBACIÓN DE ACTAS  035 y 036 

 

Se aprueban 

 

3. Presentación estudiantes internacionales de intercambio Dra. Agustina 

Casaretto y Dra. Nancy Dayan Martínez a cargo del Director del programa 

Medicina Crítica y Cuidado Intensivo 

 

Se realiza la presentación de los estudiantes, se recomienda por parte del representante 

de los estudiantes contactarse con Acemris para que reciban apoyo. 

El doctor Trujillo les solicita al final de la pasantía dejar algunas recomendaciones, fruto 

de su experiencia con nosotros. El doctor Sepúlveda manifiesta su satisfacción por este 

intrercambio. 

El doctor Botero pregunta por la motivación para el intercambio. Se reponde que es por 

contacto con un estudiante que ya tuvo la experiencia y la otra estudiante ya conocía a 

Pereira 
 

4. ASUNTOS DOCENTES Y ESTUDIANTES POR PROGRAMAS 

 

 

Medicina: Proyecto de Extensión: Foro  Salud Penitenciaria y Formación d el talento 

humano, expectativas, retos y estrategias a cargo del Dr. Germán Moreno 

 

El Doctor Germán Moreno hace una presentación sobre el Foro, que está bajo la 

responsabilidad de la Cruz Rojas y la UTP. El financiamiento es por parte de la Cruz Roja. 

Es un proyecto de extensión solidario. 

Se solicita el aval del Consejo para la certificación de participación en el Foro que se 

realizará en la ciudad de Bogotá el 26 y 27 de Noviembre de 2014. 

 

Aprobado  
 

 

PROGRAMA DE MEDICINA 

 

 Radicado 502, Comunicación del consejo académico relacionado con el estudiante Julio 

César Dussan 

 

Se lee copia del oficio del secretario del consejoacadémico al estudiante 
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El doctor Trujillo informa sobre la situación del estudiante, una vez evaluada la información 

que fue remitida por el estudiante. No todo lo que cursa en la universidad de Argentina 

puede ser homologada. El Director del programa considera que lo determinado por las áreas 

y aprobado por el Comité curricular. 

El estudiante está solicitando una prorroga, pero lo que se percibe es que solo se puede 

homologar medicina del adulto. 

Se pregunta si es legal dar prorrogas y que se entiende por prorroga. 

Se plantea que el Consejo está asumiendo responsabilidades que no son de este Consejo. 

Jesús Herney moreno Propone hacerle saber que el es el que debe tomnar la desición de si 

prorroga o no su estadía en Argentina y respecto a las asignaturas se apoya la decisión del 

Comité Curricular. Aprobado 

 

 Viene del Consejo anterior, solicitud del  consejero Hernando Moran Juanillo 

El representante de los estudiantes la importancia de un espacio para examinar aspectos  como 

cumplimiento de horarios.propone una red  con cada uno de los representantes de los 

programas una vez cada semestre ya que no ha tenido contacto con ninguno de ellos. 

Se propone el primer miércoles de cada mes : se vota 16 a favor, 1 en contra: Aprobado 

La obligacion de participación de los estudiantes a seminarios, foros programados por la 

Facultad. Proyecto de extensión solidaria. 

Ilex no utilizar espacios libres en la semana de los estudiantes – Miercoles en la tarde -(Se 

enviara comunicado al ILEX). 

Ayer, se envio una propuesta de la sede de Ciencias Clinicas; de ampliación de horarios en 

biblioteca y Sistemas hasta las 10 p.m como en la Universidad Tecnologica. El Dr Gallo comenta 

los acercamientos con el Dr Orlando Cañas y se manejara con biblioteca, vigilancia y 

mantenimiento las estrategias de solución en unión con la UTP y el HUSJ. 

El laboratorio de simulación esta en la Universidad, se pretende tener una sala alterna en la 

sede de ciencias clínicas, se preguntara la viabilidad con el Director del Programa. 

 Propuesta presentada  por el Consejero hernando Morán J: “Optimización de la sede 

de ciencias clínicas, un camino que contribuye a mejorar el bienestar  de toda la 

comunidad académica de la Universidad Tecnológica de Pereira”.         
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PROGRAMA CIENCIAS DEL DEPORTE  

El director no está presente pero su delegado presenta lo pertinente 

 Radicado 163, solicitud de apoyo para los docentes Claudia Lorena Morales P  y Carlos 

Danilo Zapata V, con el fin de realizar la práctica académica de las asignaturas 

administración deportiva y recreativa. Aprobado 

 

 Radicado 11381, profesor Luis Guillermo Garcia ,G, aval para la realización del  5º 

festival minivoleibol, festivales itinerantes que se realizará el  07 de noviembre 2014. 

Se realiza en la Universidad. Este proyecto está inscrito. Solo necesita aval. Aprobado 

 

ESPECIALIZACIÓN EN CUIDADO CRITICO 

 Radicado 11363, Estudiante de la especialización Medicina critica y cuidado intensivo, 

solicita  autorización para  realizar cursos de extensión de materias complementarias 

del programa al cual está  inscrito como Fellow: Biología Molecular, Inmunologia, 

Laboratorio clínico  y epistemología.  

 

Esta es la forma como el comité curricular ve que se puede solucionar el impase. Se solicita al 

director del programa enviar el proyecto de extensión de las asignaturas y si 

administrativamente es viable, se aprueba. 

 

5. PROYECTO DEL DOCTOR SEPULVEDA 

 

Explica que este es un proyecto que está ya aprobado y lo que se requiere es la aprobación 

para el segundo año y es para que siga el trámite. Aprobado 

 

6. PROPOSICIONES Y VARIOS 

 

 

 Aprobación presupuestos para la vigencia 2015  

La doctora María Elena explica sobre las dificultades que se están solucionando con la 

división financiera respecto a presupuestos de medicina interna, por lo que solicita estos 

presupuestos sean avalados mediante referéndum. Esto mismo se solicita por parte de 

medicina crítica. Aprobado 

Maestría Gerencia en Sistemas de Salud  Cohortes II y III 

Especialización gerencia del deporte y la recreación  cohorte V 

Especialización Psiquiatría  cohortes IV y V 
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Especialización gerencia en sistemas de salud  cohorte XV 

Especialización medicina crítica y cuidado intensivo cohorte VII 

Aprobados los presupuestos 

 

Curso premédico. Pendiente 

 

 

 Sin radicar profesor Waldino  Castañeda , solicita apoyo para la realización del festival 

infantil de atletismo  que se realizará eñ 07 de noviembre de 2014. 

Se lee comunicación del profesor Waldino solicitando aval. Se aprueba 

 

 Sin radicar porfesora Adriana García T, solicita aval  y apoyo  para divulgar la campaña de 

donación de sangre, se anexa presupuesto. 

No hay disponibilidad financiera 

 

La profesora Angela solicita se lea un presupuesto que fue enviado a los consejeros. 

Se lee el informe de de los Doctores Gallo y Sanchez dando aprobación del libro del doctor Jairo 

Umaña Giraldo sobre el Manual de Examen Neurológico del Adulto Normal. 

 

 

Siendo las 11: 00 PM  se levanta la sesión. 

 

 

 

 

 

 

Juliana Buitrago Jaramillo 

Decana (E) 

Facultad Ciencias de la Salud 

Universidad Tecnológica de Pereira 


